



زين البحرين تعلن تحويل موزعي الأرباح النقدية للشركة من شركة كارفي
كمبيوتر شير الى شركة البحرين للمقاصة ش.م.ب. (م)

السادة المساهمين الكرام..

تعلن زين البحرين انه تم تعيين شركة البحرين للمقاصة كموزع للأرباح النقدية
للشركة.

وبناء على ذلك ننوه الى جميع المساهمين اعتبارا من تاريخ 21 فبراير 2019
ستتوقف شركة كارفي كمبيوترشير عن تقديم خدماتهم المتعلقة بتوزيع أرباح
الأسهم الغير مستلمه للسنوات السابقة.

وننوه للسادة المساهمين بدأ من تاريخ 24 فبراير 2019 يمكنهم مراجعة شركة
البحرين للمقاصة لاستكمال اجراءات استلام الأرباح الغير مستلمة وذلك عبر
العنوان التالي:

شركة البحرين للمقاصة

مجمع مرفأ البحرين المالي، الطابق الرابع

المنامة، مملكة البحرين

هاتف: +973-17108833

فاكس: +973-17228061

زين البحرين ش.م.ب



Zain Bahrain Announces the Transfer of Company's Cash Dividends' Distributors from Karvy Computershare to Bahrain Clearing Company BSC (c)

Dear Shareholders,

Zain Bahrain announces that Bahrain Clearing Company has been appointed as Company's cash dividend distributor.

Accordingly, we would like to refer to all shareholders that as of February 21, 2019 Karvy Computershare will cease providing services related to the distribution of unclaimed dividends.

Shareholders can claim their uncollected dividends from Bahrain Clearing Company starting from February 24, 2019 at the following address:

Bahrain Clearing Company
Bahrain Financial Harbor Complex, 4th Floor
Manama, Kingdom of Bahrain
Phone: + 973-17108833
Fax: + 973-17228061

Zain Bahrain BSC